

Communiqué de presse

L'école sociale IESSID devient une école de police.

Inauguration le vendredi 28 octobre dès 14h au 26 Rue de l'Abbaye à Ixelles.

Le comité de concertation rassemblant étudiants futurs assistants sociaux et enseignants de la catégorie sociale IESSID ont décidé de prendre les devants sur la **prochaine loi** modifiant le Code d'instruction criminelle en vue de **promouvoir la lutte contre le terrorisme**. Plusieurs propositions de loi ont été déposées cette année dont une le 22/09/16 par Mme V. Van Peel (NVA) et consorts, soutenus par plusieurs partis et le ministre de l'intégration sociale¹. Cette loi, en résumé, vise à contraindre les institutions sociales et **travailleurs sociaux à communiquer des renseignements sur des usagers potentiellement radicaux**. Le secret professionnel serait automatiquement levé. La **non collaboration** d'un travailleur social (prônant l'importance soi-disant d'une confiance réciproque à créer avec le bénéficiaire) pourra lui être sanctionnée par une **amende** allant jusqu'à 10000eur.

Pour soutenir cette vision progressiste et efficace pouvant être élargie un jour à d'autres potentiels délits et/ou à la fraude sociale à dénoncer, l'école sociale IESSID se transformera ce vendredi 28 octobre en école de police, de contrôle. L'aspect « social » des cours et des accompagnements n'aura plus lieu d'être. Quant à l'apprentissage de la **déontologie**, pire, il empêche de pouvoir collaborer au mieux avec l'Etat. Tout cela pour vivre dans un pays sécurisé et sans usager profiteur.

La nouvelle école vous accueillera ce **vendredi 28 octobre 2016 dès 14h** pour l'annonce et l'inauguration de cette nouvelle vision de notre établissement.

A moins que...

Action organisée par *Ecole en colère* et le *Comité de Vigilance en Travail Social*

Contact : encolere2014@gmail.com – 0479 / 50 20 72

¹ L'ensemble du projet de loi sur www.uvcw.be/no_index/cpas/actions/288-72794932112910062016110826712060260992.pdf